





ANDREAS RAUCH Mur der Wind

Der Traum von der Nummer 1

Seine letzte Single-CD "Verlier niemals deine Träume" brachte Andreas Rauch bereits ganz nah an die Top 10 der deutschen Airplaycharts konservativ heran. Mit Platz 18 gelang ihm Anfang des Jahres seine bislang beste Platzierung. Sein großer Traum von der Nummer 1 in Deutschland scheint daher in greifbare Nähe gerückt zu sein. Immerhin konnte er in Österreich schon zwei Nummer 1 Airplay-Hits landen.

Mit neuer Single Richtung Sonne

Seinen nächsten Anlauf Richtung Chartspitze startet Andreas Rauch mit seiner brandneuen Single "Nur der Wind". Der kraftvolle Song ist eine Hymne auf das Leben. Andreas Rauch entflieht musikalisch der Enge und Hektik des Alltags und bricht Richtung Natur auf. Dort wo er immer schon sein Glück gefunden hat. Denn nur dort spürt er immer dieses einzigartige Gefühl von Leichtigkeit und Freiheit.

Auf dem Weg zu sich selbst

Andreas Rauch kommt sich auf "Nur der Wind" so nahe, wie noch bei keiner anderen Produktion vorher. Das Lied ist leicht sentimental und doch optimistisch. Es ist kraftvoll und doch gefühlvoll. Und es vermittelt zu jeder Zeit diesen unerschütterlichen Glauben an das Leben, der Andreas Rauch zu dem macht, was er ist: Ein ewig Suchender, der niemals seine Träume aufgibt.

Andreas Rauch – Ein steiniger aber umso interessanterer Weg nach oben

Mit 16 Jahren auf eigenen Beinen

Andreas Rauch hatte keine einfache Kindheit. Er wächst bei mehreren Pflegefamilien im Bezirk Murau auf und lernt dabei rasch, auf eigenen Beinen zu stehen. Mit 16 Jahren geht er nach Salzburg, um sich von da an alleine durchs Leben zu schlagen. Mit allen möglichen Jobs, vom Bauarbeiter bis zum Barkeeper, verdient er sich seinen Lebensunterhalt, bis er als Versicherungsmakler Karriere macht.

Der kontinuierliche Aufbau an einer Schlagerkarriere

Anfang 2000 lernt er durch Zufall die österreichischen Musikproduzenten Hans und Heinz Glawischnig kennen. Mit ihnen gemeinsam beginnt er eine sehr erfolgreiche Zusammenarbeit als Schlagersänger. Er produziert zahlreiche Singles und 2 CD-Alben, die viel Beachtung in der Schlagerszene finden. Einige Nummer 1-Airplayhits in Deutschland und Österreich gehen daraus hervor.

Die Erschaffung seines eigenen Paradieses

2007 erfüllt sich Andreas Rauch neben der Musik seinen zweiten großen Kindheitstraum. Er erschafft mit dem Rauchsee ein Sport- und Freizeitparadies in seinem Heimatbezirk Murau. Der See, inklusive eigener Fischzucht, Buschenschank, Bogenschützenzentrum und vielem mehr, wird zu seinem neuen Arbeitsplatz.

Zurück zu den Wurzeln

Die Musik lässt Andreas Rauch aber nie wirklich los. Er gründet daher 2010 seine erste eigene Band und verkauft kurzerhand seinen See. Seit damals arbeitet er wieder intensiv an seiner Schlagerkarriere und landet mit den Singles "Celina" und "Im Dunkel der Nacht" zwei große Airplay- und Diskothekenhits.